



#### ■ INAUGURACIÓN

### **El alcalde, el presidente de la Diputación y el rector de la Universidad respaldan hoy en Madrid la apertura de la Casa del Lector**

El alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, el presidente de la Diputación, Javier Iglesias y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, entre otros respaldan la inauguración de la Casa del Lector, Centro Internacional para la investigación, el desarrollo y la innovación de la lectura, en Madrid con el amparo de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez. La inauguración tendrá lugar esta mañana con la presencias de los Príncipes de Asturias y la intervención de la presidenta de la Fundación Germán Sánchez Ruipérez, Isabel de Andrés Bravo, la alcaldesa de Madrid, Ana Botella y el ministro de Cultura José Ignacio Wert. Por la tarde tendrán lugar la conferencia "Hombre y naturaleza. Humanismo y ciencia", de Jostein Gaarder y las exposiciones "El hilo de Ariadna. Lectores/ Navegantes"; "Lenguas para una arquitectura" de José Freixanes y "Germán".